

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	R-10 Salvador Trejo	Se cura en salud	Qué mal se ve la exalcaldesa Sandra Cuevas al lucrar con el dolor ajeno, pues luego de la artera ejecución de un carnicero en el Mercado 2 de abril, de la colonia Guerrero, a manos de extorsionadores, afirmó pomposamente que "esto jamás pasó durante mi administración". Si ella hubiese dejado una demarcación sana, su sucesora no anduviera pidiéndole asesoría a su pareja sentimental para combatir a los malandros, quienes parece que se dan en maceta, pues más tardan en atorar a unos que ya aparecieron otros y ni los operativos que ha implementado la SSC han servido para exterminarlos.
REFORMA	En flagrancia Gustavo Fondevila	Extorsiones para todos	La semana pasada, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a tres personas que aparentemente se dedicaban a extorsionar a comerciantes de un tianguis en la Colonia Unidad Habitacional Vicente Guerrero (Iztapalapa). Según la Envié, el año pasado se cometieron 542,267 extorsiones en la CDMX y, si se calculan 3 víctimas por cada extorsión, se puede decir que más de 1 millón y medio de capitalinos se vieron afectados por este crimen.

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Bertha Alcalde, ¿la próxima fiscal capitalina?	El Consejo Judicial Ciudadano ya tiene una lista de aspirantes, en la cual, por cierto, no aparece Ulises Lara , actual encargado de despacho. De entre las nueve personas que sí aparecen en dicha lista destaca el nombre de Bertha Alcalde Luján.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	A toda marcha en el Congreso	Diputados y senadores estarán muy activos debido a que prevén la aprobación de la Reforma al Artículo 21 constitucional, para dotar de mayores facultades a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, de Omar García Harfuch.



EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La apuesta por García Harfuch	Sheinbaum está apostando todo a García Harfuch , dotándolo de un poder que no tienen los secretarios de la Defensa Marina.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	¿Atender las causas?	Chautipan es un pueblo de medio millar de habitantes 43 kilómetros de Chilpancingo , rumbo a la sierra. Allí es muy fuerte el fervor religioso -con presencia de iglesias evangélicas- y, pese a estar localizada en una zona de alta inseguridad, hasta antes del sábado pasado nunca se había enterrado a alguien que hubiese sido víctima de homicidio.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Matanza en Querétaro	No ocurrió en Guanajuato, Sinaloa, Morelos, Guerrero, Colima ni en Baja California, las entidades más violentas del país. La matanza de 10 personas con numerosos heridos sucedió en Querétaro , la entidad gobernada por el panista Mauricio Kuri, lugar adonde se han ido a vivir millares de familias porque es o era tranquilo.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Masacre por acá	Llevamos unas semanas, varias de hecho, con eventos que antes se llamaban masacres , la 4T odia ese nombre, pero llamémoslos asesinatos múltiples.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Defender nuestra calidad de vida	Recibí con pesadumbre en las dos últimas semanas dos mensajes de personas queridas, dos casos idénticos en la supuestamente segura Ciudad de México. Hombres armados entraron sus respectivas casas, amarraron a quienes encontraron y robaron lo que quisieron.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Elección en el Poder Judicial	Que la consejera jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy, lanzó ayer la invitación para registrarse al proceso de elección de cargos en el Poder Judicial , a realizarse el 1 de junio de 2025 como parte de la reforma sobre el tema que tuvo a la opinión pública dividida durante meses.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Segundo piso capitalino	Los programas sociales del Gobierno capitalino son el cimiento que explica la hegemonía electoral de Morena en el país y en particular en la CDMX con programas que empezaron el sexenio pasado, que se mantienen, a los que se suman programas nuevos.



REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Eureka contra la reelección de Piedra	Tal parece que Rosario Piedra va a seguir generando polémica, al menos de aquí al próximo jueves , cuando en teoría debería estar definida la presidencia de la Comisión Nacional de Derechos Humanos para el periodo 2024-2029.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Acoso sexual y hostigamiento graves	En la Cámara de Diputados, desde la bancada del PT se sugirió adicionar la Ley General de Responsabilidades Administrativas con el fin de considerar el acoso sexual y el hostigamiento como faltas administrativas graves de un servidor público.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Habemus ganador azul	El excoordinador de los diputados federales del PAN. Jorge Romero Herrera se declaró ganador de la elección interna de Acción Nacional para ser su dirigente, en sustitución de Marko Cortés.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Reaparece Dante Delgado	Este fin de semana y luego de varias semanas ausente, reapareció el líder nacional de MC, Dante Delgado, en Puebla , donde acudió a la tercera convención estatal y donde tomó protesta a algunos funcionarios emecistas.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	"Buena fama" VS. experiencia profesional	La semana anterior se publicaron las respectivas convocatorias emitidas por el senado, el Ejecutivo y Judicial para la elección de jueces de Distrito, magistrados de Distrito, ministros de la Corte, magistrados del Tribunal Electoral y del Tribunal de Justicia de Disciplina Judicial, que sustituirá al Consejo de la Judicatura Federal.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Con o sin Trump, América del Norte	Es pregunta: ¿entiende el gobierno federal la magnitud del desafío inmediato en términos de seguridad y de relación con Estados Unidos? Estoy seguro de que algunos de los hombres mujeres que están en el ámbito de la seguridad sí, pero no veo que exista en la administración Sheinbaum en este escaso mes y medio de gestión, una narrativa, una visión global del momento que estamos viviendo.
MILENIO	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	La desmoralización	María Corina Machado, la líder de la oposición venezolana hablaba con nosotras desde la clandestinidad. Ni un solo sonido incidental perturbaba la conversación, tal vez y solo si uno miraba con atención, se oía el rumor de su sonrisa.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	¿Combatirá el nuevo gobierno a los viejos monopolios?	Gobiernos van, gobiernos vienen, pero los grandes monopolistas mexicanos siguen ahí presentes haciéndose cada vez más ricos. Lo mismo se han acomodado con neoliberales que con estatistas. Siempre salen ganando.
EL ECONOMISTA	Signos Vitales Alberto Aguirre	¿Adiós a la credencial para votar?	Tomó 90 años al gobierno mexicano contar con los instrumentos legales y tecnológicos suficientes para acreditar la identidad de los residentes, nacionales y extranjeros, en el territorio.
EL UNIVERSAL	Epicentro León Krauze	EU vota por el caudillo	El triunfo de Donald Trump y el partido republicano en las elecciones del 5 de noviembre supone un parteaguas en la historia moderna de Estados Unidos.



MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Después del INAI, ¿qué sigue?	Con la iniciativa de desaparecer el INAI no queda claro si lo que se quiere es eliminar a la institución o a sus funciones.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Alito le falló a Ernestina	Cuando Morena intentó reelegir en enero pasado a Ernestina Godoy como fiscal general de la Ciudad de México hubo negociaciones con Alejandro Alito Moreno para que el PRI le sumara los votos que le faltaban.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	CNDH: sin faro de luz	Hay dos malas noticias. Rosario Piedra Ibarra sigue en la CNDH, es la primera. Y quiere permanecer ahí otros cinco años, es la segunda
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Un peligro para AMLO	El candidato número uno para asumir el cargo de secretario de Estado en el próximo gobierno de Donald Trump es el senador Marco Rubio, quien acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador de proteger a los cárteles del narcotráfico.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Trump se va a llevar las inversiones	Xóchitl Gálvez mencionó que el problema está en las inversiones. Donald Trump va a las inversiones para su país y vamos a perderla oportunidad de la relocalización o nearshoring.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Piedra o el ridículo mérito de estirpe	Al igual que AMLO hace cinco años, la presidenta Claudia Sheinbaum admite como único mérito de Piedra: ser hija de la histórica luchadora social.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar	Esperando a Trump, 2	Creo que Trump le va a aplicar a Biden y al mundo lo que López Obrador México: va a ocupar el espacio presidencial de Estados Unidos antes de tenerlo, antes de ser presidente.
LA JORNADA	Editorial	Valencia: costos ineludibles	En la comunidad autónoma de Valencia, en España, el saldo del desastre resulta desolador: más de 200 muertos, decenas de miles de damnificados, pérdidas por unos 28 mil millones de euros, valga decir, más de 600 mil millones de pesos.
LA RAZÓN	Rozones	De Zoé en el IMSS	Relevante, nos comentan, el reconocimiento que hizo ayer la presidenta Claudia Sheinbaum al director general del IMSS, Zoé Robledo, durante la inauguración de una unidad médica familiar en Zacatecas.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Marcelo Ebrard sobrelleva a Trump	Ahora que ganó Donald Trump las elecciones, fue evidente el protagonismo del secretario de Economía, Marcelo Ebrard quien ya sabe lo que es tratar, padecer y sobrellevar al próximo inquilino de la Casa Blanca.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Ebrard se reúne con japoneses	Marcelo Ebrard se reunió en privado con directivos de grandes empresas japonesas y el embajador Noriteru Fukushima el pasado viernes por la noche.
EL UNIVERSAL	Fuera del aire Paola Rojas	¿Quién defiende a los mexicanos en Estados Unidos?	Donald Trump se convertirá en el 47° presidente de Estados Unidos a partir del próximo 20 de enero. Los republicanos lograron con él la mayoría en la Cámara de Representantes y el Senado.



SSC

Síntesis informativa

11 de noviembre de 2024

LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	PAN nomás no levanta	El problema de fondo del Partido Acción Nacional no reside en nombres o apellidos de sus dirigentes, sino en la falta de liderazgos creíbles, confiables , y de programas y propuestas que la población asuma positivamente.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	El daño al IMSS	En 2023, el IMSS Campeche realizó la licitación LO-50-GYR050GYR096-N-15-2023 para darle mantenimiento y para la mejora de la imagen del Hospital General de Zona No. 1 de Campeche .
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Enciclopedias	Ahora las enciclopedias están ya no en papel, sino en los artefactos digitales propios de nuestro tiempo .
LA RAZÓN	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	El robo del siglo	Se imaginan ustedes que se roben 240 toneladas de diversos minerales entre ellos oro, plata, bronce y zinc .
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Y sigue la violencia	Es pronto para que haya un cambio en la avalancha de violencia que alcanzó su pico con AMLO , pero queda claro que su estrategia resultó fallida.
REFORMA	Tolvanera Roberto Zamarripa	La cobija	El gasto social no puede ser pretexto . Lo que urgen son otras inversiones y reducción de déficit.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC